



Ernst-Reuter-
Grundschule

Telefon 0621-504-421310
Telefax 0621-504-421397
Email: info@gs.erslu.de
www.ernst-reuter-grundschule.de

Datum: 25.01.2023

Ernst-Reuter-Grundschule, Schlesier Str. 56, 67065 Ludwigshafen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigten,

leider gibt es im Moment viele Streitigkeiten unter den Schülern bezüglich
Sammelkarten und Handy/Smartwatch - Benutzung.

Um den Schulfrieden zu wahren, haben wir uns für folgende Regelungen entschieden:

- 1.) Sammelkarten jeglicher Art (Fußball/Pokémon etc.) sind in der Schule verboten. Sollten die Schüler:innen Karten dabei haben und diese sichtbar sein, werden sie von den Lehrern eingesammelt und müssen von einem Erziehungsberechtigten persönlich in der Schule abgeholt werden.
- 2.) Handys müssen auf dem gesamten Schulgelände ausgeschaltet und im Schulranzen verstaut sein. Die Schüler:innen dürfen vor und nach der Schulzeit nur außerhalb des Schulgeländes das Gerät anschalten und telefonieren etc.. Falls ein Schüler auf dem Schulgelände mit einem angeschalteten Handy gesehen wird, wird dieses eingesammelt und muss von einem Erziehungsberechtigten persönlich bei der Schulleitung abgeholt werden.
- 3.) Smartwatches dürfen zwar getragen werden, müssen aber jederzeit auf dem gesamten Schulgelände offline geschaltet sein. Es ist nur erlaubt, diese auf dem Schulgelände als Armbanduhr zu nutzen. Bei Zuwiderhandlung wird die Smartwatch eingesammelt und muss von einem Erziehungsberechtigten persönlich bei der Schulleitung abgeholt werden.

Ich weise hier auch darauf hin, dass weder die Karten, noch Handys und Smartwatches über die Schule versichert sind! Bei einem Verlust oder Diebstahl wird von Seiten der Schule keine Maßnahme eingeleitet.

Bitte sprechen Sie auch mit Ihren Kindern darüber, dass Sprachaufnahmen, Fotos und Videos von anderen Personen ohne deren Einverständnis rechtlich verboten sind! Sollte es zu solchen Vorfällen kommen und andere damit verunglimpft werden, schalten wir als Schule das Haus des Jugendrechts ein und verhängen eine Ordnungsmaßnahme.

Wir hoffen, dass diese klaren Regelungen das friedliche Zusammenleben der gesamten Schulgemeinschaft stärkt und Streitigkeiten damit in Zukunft verhindert werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Silke Genzlinger, Rektorin